

教室長から

個別指導パーソナルワン大河原教室
向山亮

みなさんお変わりありませんか、ここ数日寒暖の差が激しいので体調を崩さないようお気を付けください。睡眠時間をしっかり取ってくださいね。

ところで、明治維新ってとんでもなかったと思いませんか。支配者が変わり、身分が変わり西洋の文化がどんどん入ってきて人々の価値観が大きく変わったり、名字が付いたり。仕事が無くなってしまい途方に暮れる人が発生しただろうし。または、新しい仕事を創って儲ける人が出てきたり。短期間で様々なことが、ガラッと変わってしまった時代です。

ちょっと想像してみてください。自分が今の年齢でその時代の当事者だったら。「混乱・混沌・不安」がほとんどで「希望」は少々かなあ。かっこつけて言うと時代に翻弄される日々。「絶対いやだな。今の時代で良かった。」と私は思いました。が、まてよ。今の世界、日本の状況。後世の人はどう見るんだろう。

あんなしんどい時代に居合わせて大変でしたねと言うかもしれないなあ。

1年前には想像すらしていなかった日々を私たちは過ごしています。だってこの暑い日に、花粉症も落ち着いているのにほぼ半日はマスクをしています。しかも手作りマスク。なんでマスクをしているか、もちろんウイルスを「もらわない」「まき散らさない」ためですが、本音はマナーがなってない人と思われたくないからかなあ。

ある塾生から聞きました。集会で先生から「昨日学校に、うちの生徒が電車の中でマスクをしないでアイスを食べていたと通報がありました。当校の生徒として恥ずかしい。気をつけなさい。」と注意を受けたそうです。いつから電車でアイスを食べてはいけなくなったのだろうか、校則に載っているのだろうか。いづれにしても通報する人がいる事実。私にとっては驚きです。

2日前、柴田農林高校の生徒2人が教室にいらっしゃいました。玉ねぎふた袋買わせていただきました。暑い中、マスクをして、真っ赤な顔をして、リヤカーを引いて。エアコンの効いている教室にいる自分が恥ずかしくなりました。頭が下がります。「マスクはずしちゃだめなの」と聞いたところ「ダメなんです。」と真顔で答えてくれました。熱中症の危険と隣り合わせの学校行事。

我々はこんな非日常を淡々と受け入れています。不思議です。人間って環境に適応するようにできているんでしょうね。

たぶん明治時代の人々もこんな感じで淡々と非日常を受け入れて過ごしていたのかなあと思ひ直しました。「だいじょうぶ、慣れるから。」と未来人に言ってあげられそうです。

そうそう、おいしかったですよ。玉ねぎサラダ。とても新鮮でしたよ。

大河原教室からのお知らせ

- 7時間耐久勉強会について

今月は、6月27日(土)10:00~17:00に行います。

- 特待生テストについて

6月16日(火)~6月30日(火)の期間で受験してください。特に現在、特待生になっている方は、8月までで特待生の期限が切れます。6月の定期試験が無くなったので必ず受験してください。

- パワーアップ講座（定期テスト対策）について

7月中に定期テストがある学校は、近日中に個別指導3コマの日時の設定をお願い致します。

- 中学3年生（全員対象）の今後の指導についての確認

夏期講習会では受験用テキスト「ファイナルステージ」を使います。2月まで使うテキストになります。近日中に配布します。

9月10月に理社トレーニングを行います。毎週土曜日2コマ分の時間を使って中3の理科社会の範囲を終わらせます。

11月12月1月2月は、入試直前対策講座を行います。（土曜日10:00~17:00）

12月や1月中に高校受験が終了した方は、定期テストに向けた指導だけでなく、高校の先取り授業や、英検のための指導に切り替えていきます。